

Neuville-sur-Sarthe. Maliterie et Canapé-Tissu surfent sur l'engouement à consommer français

Maliterie a mis en place, en 2022, un partenariat avec le fabricant Canapé-Tissu, en Saône-et-Loire. L'entreprise vient d'ouvrir dans la ZA de Chapeau, des produits phares et innovants.

L'une des usines historiques du groupe Maliterie est implantée à [Neuville-sur-Sarthe](#) depuis 2013. Ce groupe vient de connaître un tournant notable dans l'extension de sa région de chalandise.

Laurent Crépin, le directeur commente brièvement : L'année 2022 a été marquée par la mise en place d'un partenariat avec le fabricant [Canapé-tissu, à Saint-Vallier en Bourgogne](#) (Saone-et-Loire). Aujourd'hui, les deux partenaires entament une nouvelle étape dans leur dynamique commune, plus vite que prévue. Celle-ci s'inscrit dans la demande des consommateurs à acheter français sans payer plus cher.

Fort de ce nouveau partenariat, l'entreprise vient d'ouvrir dans la ZA de Chapeau, dans son propre réseau national de show-rooms, un corner où elle met en scène les produits phares et innovants de la gamme Canapé Tissu : canapés d'angle, fixes 2 ou 3 places, convertibles, fauteuils fixes et XXXL, poufs.

Maliterie : zone artisanale de Chapeau, les Croisettes, route de Ballon, à Neuville-sur-Sarthe. Tél. 02 43 74 01 03.



Maliterie vient d'ouvrir un corner d'une quarantaine de mètres carrés mettant en scène les produits phares et innovants de la gamme Canapé-Tissu, nouveau partenaire du groupe.

Ouest-France

